

栗生小学校 3年学年通信 令和4年10月13日

お客様のための 工夫がたくさん

10月7日(金)楽しみにしていた社会見学 に行ってきました。今回は、3 つのお店や工場 を見学させていただきました。実際に作業され ているところやお店の様子を見たり、 お話を聞 かせていただいたりすることで、それぞれのお 店がお客様の期待に応えられるよう様々な工夫 をしておられることがわかりました。





ばいているのは、すごいと思いました。

いだとわかりました。 さんに食べてもらいたいというお店の人の思 お店の名前は、おいしい魚にこだわってお客 から仕入れたイカや魚がならんでいました。 うれしかったです。 いろんなお店の工夫を知ることができて、 最後にいちがいな魚屋に行きました。

下江 奏斗)

くさんの部屋があって、 い付けて、 土井木工です。 ころやおそうざいを作っている部屋もありま ていることがわかりました。お客さんが使い くさんの製品が運ばれてきました。中にはた やすいように工夫しておられました。 社会見学に行って、 マイナス二〇度の冷凍庫は寒かったで 天満屋に行きました。トラックでた 工場で切ったりつるつるにしたり 外国や日本中から良い木を買 テーブルやいすなどを作っ 最初に見学したのは、 魚をさばいていると

ぼくが社会見学で心に残ったことは、三

ことです。マイナス二〇度の部屋はとても なりました。 詳しく説明してくださって、とても勉強に かなか入れないところに入れてもらって、 つあります。 寒かったです。みんなと協力しておつかい 二つ目は天満屋でバックヤードに入れた 一つ目は、土井木工の工場見学です。

(髙山 凌誠) を学べた社会見学でした。

れていることがわかって、たくさんのこと いるところを見たけど、あんなにはやくさ んと釣りに行ったときお父さんがさばいて ところを見せてもらったことです。お父さ それぞれのお店で、いろいろな工夫をさ 三つ目はいちがいな魚屋であじをさばく お弁当やおつかいの準備等、ありがとうございました。

をできたこともうれしかったです。





※社会見学の写真は、クラスルームからご覧になれます。